
                                 

 

 

 

 

An den Vorsitzenden des Kreistages Bergstraße     

Herrn Joachim Kunkel 

Landratsamt 

 

64646 Heppenheim           Bensheim, 29.05.2024 

 

 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,  

hiermit bitten wir Sie freundlich, nachfolgenden Antrag der AfD-Fraktion  

auf die Tagesordnung der Kreistagssitzung vom 24.06.2024 zu nehmen: 

 

Antrag:  Aufarbeitung der Corona-Maßnahmen 

Der Kreistag Bergstraße möge beschließen:   

Der Kreistag begrüßt die Forderung nach Aufarbeitung der Corona-Maßnahmen, welche 

u.a. durch den Hessischen Ministerpräsidenten a.D. Volker Bouffier, den Hessischen 

Minister a.D. für Soziales und Integration Kai Klose, Bundesesundheitsminister Prof. Dr. 

Karl Lauterbach und Bundesgesundheitsminister a.D. Jens Spahn erfolgt sind und hält 

die Aufarbeitung vor dem Hintergrund der durch richterlichen Zwang inzwischen 

veröffentlichten Protokolle des Robert-Koch-Insti tuts (RKI) für dringend geboten um den 

gesellschaftlichen Zusammenhalt, wie auch das Vertrauen der durch die Corona-

Maßnahmen geschädigten Bürger wieder herzustellen. 

Der Kreistag stellt fest, dass die zur Bekämpfung der Corona-Pandemie eingesetzten 

Maßnahmen massive Eingriffe in das Alltagsleben der Bürger, sowie große wirtschaftliche 

und soziale Schäden verursacht haben. Der Lockdown der Jahre 2020/21 hatte und hat 

insbesondere für Kinder und Schüler schwerwiegende Langzeitfolgen, da sie die Kita bzw. 

Schule nicht mehr besuchen konnten und damit das Lernen nur unter erschwerten 

Bedingungen möglich war, sowie keine der besonders wichtigen sozialen Kontakte zu 

gleichaltrigen mehr gepflegt werden konnten. 

Der Kreistag zeigt sich besorgt wegen der aus den RKI-Protokollen gewonnenen 

Erkenntnisse, dass zum Beispiel keine begründbare wissenschaftliche Evidenz zur 

Einführung der generellen Maskenpflicht vorhanden war. Außerdem muss den 

Verantwortlichen bereits vor Einsetzen der breit aufgestellten Impfkampagne klar 

gewesen sein, dass die Corona-Impfung keine sterile Immunität herbeiführen kann. Sie 

bestanden vermutlich aus diesem Grund auch weiterhin auf eine Maskenpflicht für 

Geimpfte. 

 

Ernst, Nadja
Textfeld
Eingang FB Kreisgremien:29.05.2024



Der Kreistag fordert den Kreisausschuss und Landrat Christian Engelhardt auf, das 

eigene Verhalten, sowie das der entsprechenden Geschäftsbereichsbehörden kritisch zu 

hinterfragen und sich auf Landes- und Bundesebene aktiv für die Aufarbeitung der 

Corona-Politik im Rahmen von Untersuchungsausschüssen einzusetzen. 

Zu bemerken ist, dass sich inzwischen auch der ehemalige Hessische Ministerpräsident 

Volker Bouffier, wie auch der ehemalige Bundesgesundheitsminister Jens Spahn für eine 

Aufarbeitung der damaligen Corona-Politik aussprechen.             

 

 

Klimarelevanz: 

Keine Auswirkung 

 

 

Vielen Dank. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

  Vorsitzender AfD-Fraktion  


